

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Coepa y Cepyme reiteran que la única toma válida del Júcar es la original

LA VERDAD/ALICANTE

La Confederación Empresarial de la provincia de Alicante (Coepa) y la Confederación Española de Pequeña y Mediana Empresa (Cepyme) en Alicante rechazaron ayer «los cambios de trazado del trasvase Júcar-Vinalopó» y defendieron el tramo o itinerario original.

En un comunicado conjunto, Coepa y Cepyme respaldaron a los colectivos de agricultores, regantes, usuarios y sectores productivos que defienden el trazado original de la transferencia Júcar-Vinalopó y que recientemente viajaron a Bruselas para aportar información a la Comisión Europea, que en breve deberá definir su postura sobre los fondos destinados al trasvase.

Alertan de que el cambio del trazado pone en riesgo más de 25,3 millones de euros de los Fondos Feder.

Las organizaciones empresariales consideran que los caudales del Júcar son necesarios para la supervivencia de las comarcas de la Marina Baixa, l'Alacantí y el Vinalopó.

Rifirafe político

Mientras los empresarios toman posiciones, los partidos políticos se acusan de no querer llegar a un acuerdo en político hídrica. Por su parte, el secretario general del PSPV, Joan Ignasi Pla, pidió ayer que el presidente de la Generalitat, Francisco Camps, «no haga el ridículo en la Conferencia de Presidentes y apueste por el acuerdo con las comunidades».

Mientras tanto, el portavoz del Consell, Vicente Rambla, afirmó que Zapatero quiere llegar a un pacto autonómico sobre el agua «que evite el escándalo que estatutos de autonomías lideradas por el PSOE se declaren inconstitucionales».

